tual que se le acercó llevándole la cul- peculaciones, lo que no quiere decir mundo, también en el Perú había hecho su aparición, fué Mariátegui. El la reflejó ideológica y políticamente, esclareciendo que su papel no es por más caudillos burgueses o pequeño-burtambién en el terreno de las ideas, des revolucionario. enmascarando a todos los que, cons ciente o inconscientemente, traten de HACIA EL CONGRESO DE TRABAdesorientarlo. En las Escuelas Obreras y campesinas, el proletariado se entrehará para lucha de clases.

masas sino como pretexto de sus es Callao.

tura universitaria y trató de sojuzgar- que el proletariado no hubiere libraselo a sus aspiraciones y anhelos. La do de hecho verdaderas batallas anti-Universidad Popular,-en la que sólo la imperialistas. La actual efervescencia intervención de Mariátegui marca una del proletariado minero de todas las orientación clasista — fué el instru- dependencias de la Cerro de Pasco mento de esta tentativa. El primero en Copper Corporation es, a este resseñalar el rol de la clase proletaria que, pecto, un ejemplo de movimiento antial igual que en todos los países del imperialista. Estas condiciones hacían, pues, urgente la creación de un organo que canalice la lucha contra el imperialismo.

El II Congreso Mundial contra el tiempo el de marchar a remolque de los Imperialismo reunido en julio del año pasado en Francfort sobre el Main hagués sino de moverse por su cuenta. bía elegido miembro de su Consejo Ge-El proletariado no tardó en reconocer- neral a nuestro compañero José Carlo como a uno de los voceros de su los Mariátegui y encomendándole la clase. Y cuando Mariátegui cayó en su tarea de organizar una sección naciopuesto, supo despedirlo cantado la In- nal de la Liga. No tuvo tiempo para ternacional. Al dar vida ahora a sus realizar esta labor Mariátegui. Mas propias escuelas, el proletaraido se ha ahora la asumen los trabajadores y con provisto de los medios que necesita las experiencias acumuladas por los para armarse de las enseñanzas a cuya dos congresos mundiales anti-imperiadifusión consagró su vida el camarada listas realizados hasta ahora sabrán desaparecido. La pequeña-burguesía organizar y conducir la lucha contra el oportunista tratará una vez más de imperialismo, para la que, como está seducirlo llevándole su pequeña-ciencia sucediendo en todos los países semicoconfusa. Pero la cultura de clase le loniales como el nuestro, son la fuerpermitirá desplegar su lucha histórica za más anti-imperialista por ser la más

## -:0:--

JADORES MARITIMOS Y PORTUARIOS

La Confederación General de Trabajadores del Perú y la Federación LA ORGANIZACION DE LA LIGA Obrera Local del Callao han convoca-ANTI-IMPERIALISTA do por medio de un manifiesto a los trabajadores marítimos de todo el li-Uno de los pasos que revelan la cre- toral peruano a un Congreso inmediaciente orientación del proletariado pe- to, a realizarse en el Callao. La imruano es el que ha dado al crear un portancia de este Congreso está fuera secretariado organizador de la Liga An- de duda para la unificación y organitiimperialista. Es importante apuntar zación del proletariado por industria, como a este acuerdo ha llegado espon- y ya ha sido evidenciada por la acctáneamente en el curso de una asam- gida entusiasta que ha merecido la blea en la que el asunto fué plantea- convocatoria de la C. G. T. P., en todo de manera incidental. Hasta aho- dos los puertos. Este paso que da el ra el rótulo anti-imperialista había si- proletariado ha de ser la culminación do agitado por los pequeños burgueses, del resurgimiento sindical que han inino al frente de algún movimiento de ciado los trabajadores marítimos del